Ernährungsführerschein in der 3. und 4. Klasse

Zwischen Ostern und Pfingsten lernten die Dritt- und Viertklässler alles über gesunde Ernährung und den "küchengerechten" Umgang mit Lebensmitteln.

Nicht fehlen durften dabei natürlich die lustigen Brotgesichter und ein leckeres Buffet zum Abschluss.



Toll war auch der Besuch bei Frau Grimmer auf dem Bauernhof! Kühe, Hasen, Enten, Schafe, Schwalben und sogar eine der Hofkatzen konnten beobachtet und manche der Tiere auch gestreichelt werden. Das Probesitzen auf dem Traktor hat vielleicht bei so manchem Schüler den aktuellen Berufswunsch gefestigt oder verändert...wer weiß?!